



BOLETIN AGRINFO 64 (2026)

Publicado el 7 de enero de 2026

Bienvenidos al número 64 del Boletín AGRINFO. Les deseamos un feliz y próspero 2026.

Este número comienza con una visión general de algunas nuevas reglas de la Unión Europea (UE) que se aplicarán en 2026. Destacamos las fechas importantes para ayudar a evitar cualquier interrupción en el comercio. También informamos sobre las oportunidades para enviar comentarios a la Organización Mundial del Comercio y compartir información con la Autoridad Europea de Seguridad Alimentaria. Por último, este número destaca las propuestas de la UE para simplificar algunas reglas existentes en materia de deforestación, inocuidad alimentaria y de los piensos, plaguicidas, fitosanidad, aditivos para piensos y biotecnología. Otras propuestas de simplificación se describirán en la Actualización 65, que se enviará la próxima semana.

LO ÚLTIMO

Próximamente en 2026



Resumen regulatorio de Año Nuevo

Varios reglamentos con un período transitorio de entre 3 meses y 2 años entrarán en vigor en 2026.

[Leer](#)

Nuevas reglas o políticas en desarrollo



Envases

Estudio sobre los envases de plástico de un solo uso para frutas, verduras y hierbas frescas: solicitud de información. Comentarios a la Autoridad Europea de Seguridad Alimentaria antes del **31 de enero de 2026**.

[Leer](#)

Cambios notificados a la Organización Mundial del Comercio

Envíe sus comentarios a través de su autoridad nacional de notificación SPS/TBT en el plazo de 60 días.

**LMR de plaguicidas**

La UE propone modificar los límites máximos de residuos de las siguientes sustancias:

- 1,4-dimetilnaftaleno en todos los productos vegetales excepto las papas
- clormequat en productos animales
- triclopir en determinados productos, con especial impacto en los cítricos
- metribuzina en raíces de yuca/mandioca, berros terrestres y aceitunas (con LMR separados para la metribuzina-DADK)

Comentarios a la OMC antes del **1 de febrero de 2026**

Propuestas de la Comisión Europea para simplificar las reglas vigentes**Deforestación**

La UE aplaza la aplicación del Reglamento de la UE sobre la deforestación hasta **el 30 de diciembre de 2026**

[Leer](#)

**Inocuidad alimentaria y de los piensos**

La UE propone reglas simplificadas en materia de inocuidad alimentaria y de los piensos para reducir los costes y las cargas para los operadores y las autoridades

[Leer](#)

**Pesticidas**

La Comisión Europea propone cambios en las reglas sobre el establecimiento de niveles máximos de residuos en los productos importados y sobre la aprobación de nuevos plaguicidas.

[Leer](#)

**Controles fitosanitarios**

La Comisión Europea propone permitir que los puestos de control fronterizos dividan los envíos de productos vegetales para agilizar su despacho.

[Leer](#)

**Biotecnologías**

La Comisión Europea propone aclarar qué normas se aplican a los alimentos producidos con microorganismos modificados genéticamente.

[Leer](#)



Aditivos para piensos

La Comisión Europea propone simplificar el proceso de autorización de aditivos para piensos e introducir el etiquetado digital

[Leer](#)

AGRINFO ofrece un servicio de información periódico que lo mantiene al día sobre la evolución de las políticas, regulaciones y reglas de la UE que pueden afectar a las cadenas de valor agrícolas en países de ingresos bajos y medios. Este correo electrónico contiene enlaces a nuestro sitio web www.agrinfo.eu, donde ofrecemos resúmenes claros sobre los cambios recientes y venideros, así como las medidas que deben adoptar las empresas o las autoridades para cumplir con las nuevas reglas. Las partes interesadas elegibles en [los países destinatarios de AGRINFO](#) pueden ponerse en contacto con nosotros a través del [servicio de asistencia de AGRINFO](#), si necesitan más información.



El programa AGRINFO es implementado por el COLEAD y financiado por la Unión Europea. Esta publicación ha sido elaborada con el apoyo financiero de la Unión Europea. Su contenido es responsabilidad exclusiva del COLEAD y en ningún caso debe considerarse que refleja la posición de la UE.

AGRINFO le mantiene al día sobre la evolución de las políticas, reglamentos y normas de la UE que afectan al comercio agroalimentario. Ofrece resúmenes claros para los socios comerciales de los países de renta baja y media sobre el "qué, por qué y cuándo" de los cambios recientes y venideros, y las medidas necesarias para adaptarse a las nuevas normas.

> [Suscríbase a las actualizaciones de AGRINFO <](#)